
 

1 2 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

  平成２６年１２月２５日 (木 ) １３：３０～１５：００  

２  出席者  

   委  員   委 員 長  永田  政信  

        委 員  野口  哲彦  

        委 員  松尾  洋子  

        委 員  江口  真由美  

        教 育 長  黒田  哲夫  

 

   事務局  教育次長     山下  健一郎  

       教育総務課長  市瀬  昭広  教育総務課参事  畑田  憲一  

 教育総務課参事  松山  敬之（欠席）  

学校教育課長   丹野  平三   学校教育課参事  堺  邦寿   

文化振興課長   本田  嘉彦   社会教育課長   上野  修   

図書館長    鈴川  章子  教育総務課係長  喜々津ちあき  

３  議事結果  

《議  案》   

第５１号議案  人事案件（秘密会）について  

 

《協議・報告事項》  

１  平成２７年大村市成人式について  

２  平成２６年度大村市障害児教育支援委員会審査結果の報告について  

３  大村市教育振興基本計画（案）について  

４  その他  

 



４  会議録要旨  

委員長  

ただ今から定例教育委員会を開会する。１３：３０  

本日の会議は定足数に達している。  

議事録については、承認とする。  

第５１号議案は人事に関する案件のため秘密会とし、日程の

最後に行う。  

委員長報告は、諸行事に参加したので報告する。図書館の童

話展と史料館の古代探訪展示、チャレンジド運動会、中央小研

究発表会、萱瀬中研究発表会、福重小計画訪問、オール大村産

の食材を使った給食の試食、竹松小研究発表会に参加した。  

大村産の給食は、実施が大変だったろうなと思った。年に

１、２回でもこういう機会があれば、子ども達も意識を持って

食することができるのではと感じた。  

１１月の末から１２月の始めにかけ研究発表会や計画訪問が

実施されたが、他市町ではあり得ないことだと思う。２学期制

があってこのような実施ができるのかと思った。子ども達の学

びをしっかりととらえ、いい指導が日々できていると感じた。

指導助言も、学校に足を運んでいただき、一過性のものではな

く、本当にその学校の実態に応じた指導がなされていると感じ

た。  

教育長の報告事項をお願いする。  

教育長  
会議等の出席は特になかった。  

各種行事への教育委員の参加等感謝申し上げる。  

委員長  第５１号議案～秘密会にて省略～  

委員長  議案審議については以上で終了する。  

◎協議報告事項として 

１  社会教育課長から、平成２７年大村市成人式について説明があった。  

２  学校教育課長から、平成２６年度大村市障害児教育支援委員会審査結

果について報告があった。   

３  教育総務課長から、大村市教育振興基本計画（案）について説明があ

った。  

◎自由討論として  

 １  成人式について、平成２６年の式典ＤＶＤを鑑賞した後、意見が述べ

られた。                               

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

１月定例教育委員会   １月１５日（木）  １３時３０分～  

委員長  
以上、報告事項等、全て終了した。本日の定例教育委員会は

これで閉会する。１５：００  



 


